

Entrevista con Paco Trinchant Oyaregui: "No es cierto que el fútbol castellano de Tercera sea inferior al de otras regiones"

"La eliminación del Plus Ultra se ha debido a una tremenda serie de circunstancias negativas que resultan difíciles de explicar"

MADRID. (De nuestro co-campo, que el árbitro vio por irresponsal, JOLOMAR).— La estar cerca del jugador y no cosas del fútbol son así y así quisiera señalar; ello fue la causa hay que tomarlas. El Plus Ul- de que nuestro defensa perdie-



La A. D. P. Ultra de esta temporada

t.a. en su mejor momento de la temporada, cuando con más fuerza y moral estaba jugando, ha caído a manos del Aragón en el estadio de la Romareda. Nadie, ni los más entusiastas partidarios del club zaragozano, abrigaban la más mínima esperanza de seguir adelante en la fase de ascenso tras el rotundo 4-0 de la Ciudad Lineal. Por otra parte, los seguidores plusultristas estaban más seguros que nunca de pasar a la última eliminatoria frente al Burgos. Pero ya lo hemos visto, la sorpresa saltó en la Romareda con los tonos de la más alta espectacularidad. ¿Qué es lo que realmente sucedió? ¿Qué mal destino amaneció aquel día para los hombres del Plus Ultra?

A nuestro dilecto y fino amigo Paco Trinchant hemos acudido para que nos lo cuente. El capitán de la nave que naufragó entre el griterío de una multitud loca de entusiasmo, entre el inconcebible rigor de los imponderables y de la desgracia, no ha querido rehuir el quinto y se ha prestado deportivamente al diálogo, que ha sido breve porque nosotros, y no él, lo hemos preferido así. Le preguntamos:

—¿Cómo ha sido posible esa increíble eliminación que nadie en absoluto esperaba?

—La eliminación del Plus Ultra se ha debido a una tremenda serie de circunstancias negativas que resulta difícil de explicar. Pocas veces tantos factores adversos influyeron dentro de un mismo partido. Lo de la Romareda más que para contarle, es para que ahora pudiésemos verlo en una película. Fue realmente inaudito.

—¿Momentos que pudiéramos considerar decisivos?

—El encajar tan pronto los dos primeros goles, uno a los seis y el otro a los 20 minutos; el fallar un penalty en un instante en que el 2-1 nos hubiese devuelto la serenidad y la confianza; la lesión de Rivera al final del primer tiempo y la expulsión de Filia. Todo esto fue decisivo.

—El árbitro, ¿qué tal?

—Comprenderá usted que con 5-0 en contra, hablar del árbitro es poco apropiado para que lo crean a uno, pero le aseguro que su actuación fue caserísima; de las más caseras que he presenciado en mi vida. Este fue otro factor importante en nuestro cúmulo de desgracias. Precisamente la expulsión de García Filia se debió a que el quinto gol fue precedido de una falta clarísima de Villa-

se el control de sus nervios, más cuanto esta injusticia venía ya precedida de otras precedidas.

—¿Cómo planteó el partido? ¿Tal vez muy cerrados?

El portero Villa, uno de los más destacados del Hogar del Productor

«La sanción del Comité rebajó nuestra moral»

Guadalajara. (De nuestro corresponsal FLORES).—El meta del Hogar del Productor, Villa, es sin ningún género de dudas, uno de los elementos más destacados del equipo a lo largo de toda la temporada, demostrado este punto, por la clasificación de porteros menos goleados de la Primera Regional, en la cual figura clasificado en quinto lugar con 19 partidos jugados y 39 goles encajados a pesar de jugar en un equipo que desciende. Seguridad bajo los palos, como dice más adelante el mismo, es su principal cualidad y aunque se le ha criticado su inseguridad en las salidas, es este un defecto que ha corregido en gran parte con la ayuda de Adolfo y su gran voluntad. Pese a su juventud, su trayectoria es larga. Empezó en el Artistas Juvenil y después el Amaniel, Madrileño, Tomelloso y Hogar, han sido testigos de su gran calidad.

—¿Qué entrenador de los que has tenido, te ha enseñado más?

—De todos se aprende algo, pero puedo decirte, que desde que Adolfo se encarga de la preparación del equipo, me encuentro en mejor forma.

—¿Futbolísticamente a qué aspiras?

—Como todos, a ascender de categoría.

—¿Qué cualidad admiras más en un portero?

—La efectividad en las salidas es una cualidad muy importante. Betancort es un portero que sobresale por ella. En cambio, yo me defiendiendo mucho mejor bajo los palos.

—Las cualidades, ¿qué tal se te dan?

—En absoluto. Mi planteamiento fue similar al que usted vio en Gerona, es decir, a base de un 4-2-4, que tan buen resultado nos ha dado siempre.

—Y el Aragón, fue superior al que vimos en Madrid?

—Jugó más que en Madrid debido especialmente a las circunstancias de que le he hablado. A mí me gustó en Madrid y en su campo y desde el primer instante vi que era un equipo con el que no había que confiarse. De todas formas, nunca esperaba que nos eliminara, y estoy seguro de que si se volviese a jugar de nuevo ganaríamos nosotros.

Con estas palabras de Trinchant ponemos punto final a la entrevista. Ha sido una verdadera pena que a última hora la desgracia haya malogrado una temporada brillante, una campaña en la que el Plus Ultra ha ofrecido a sus seguidores jornadas de fútbol de verdadera calidad. Pero hay que repetirlo, porque así es en realidad, las cosas del fútbol son francamente inexplicables en muchas ocasiones, y esa ha sido una de ellas.

—En absoluto. Mi planteamiento fue similar al que usted vio en Gerona, es decir, a base de un 4-2-4, que tan buen resultado nos ha dado siempre.

—Y el Aragón, fue superior al que vimos en Madrid?

—Jugó más que en Madrid debido especialmente a las circunstancias de que le he hablado. A mí me gustó en Madrid y en su campo y desde el primer instante vi que era un equipo con el que no había que confiarse. De todas formas, nunca esperaba que nos eliminara, y estoy seguro de que si se volviese a jugar de nuevo ganaríamos nosotros.

Con estas palabras de Trinchant ponemos punto final a la entrevista. Ha sido una verdadera pena que a última hora la desgracia haya malogrado una temporada brillante, una campaña en la que el Plus Ultra ha ofrecido a sus seguidores jornadas de fútbol de verdadera calidad. Pero hay que repetirlo, porque así es en realidad, las cosas del fútbol son francamente inexplicables en muchas ocasiones, y esa ha sido una de ellas.

—Con sinceridad creo que no soy el más indicado para opinar sobre eso. Si te parece, dejaremos que el público decida.

—¿Quién es el culpable de la marcha del equipo?

—Sobre todo, los cuatro puntos que el Comité de Competi-



ción nos quitó en nuestro partido contra el Calasanz de la forma que todos sabemos. Esto hizo que nuestra moral bajara de forma alarmante. También el poco entrenamiento en la primera vuelta influyó decisivamente.

Adolfo, desde su entrada en el equipo, ha conseguido más puntos que en el resto de la competición: ¿Qué le ha dado al conjunto?

—Nos ha dotado de una excelente preparación física y táctica y ha logrado una coordinación entre todos

—De entre las pocas alegrías

—En absoluto. Mi planteamiento fue similar al que usted vio en Gerona, es decir, a base de un 4-2-4, que tan buen resultado nos ha dado siempre.

—Y el Aragón, fue superior al que vimos en Madrid? —Jugó más que en Madrid debido especialmente a las circunstancias de que le he hablado. A mí me gustó en Madrid y en su campo y desde el primer instante vi que era un equipo con el que no había que confiarse. De todas formas, nunca esperaba que nos eliminara, y estoy seguro de que si se volviese a jugar de nuevo ganaríamos nosotros.

—Puedes decir que estoy contento de mi campaña en el Avila, pues pese a militar en un grupo de los más fuertes de España, hemos realizado un fútbol que ha merecido elogios por todas partes y en ningún caso hemos sentido agobios de clasificación, aunque ésta pudo ser mucho mejor de no haber contado con tantos contratiempos como hubo que afrontar.

—Efectivamente, esa es la impresión que nosotros teníamos de tu labor en el club avilense. Sin embargo, permítenos que cambiemos un poco el rumbo de la entrevista.

—De acuerdo. Preguntalo que quieras.

—¿Pros y contras en la proyectada reforma de la Tercera División? ¿Cuál es tu opinión al respecto?

—Pros, muchos. La Tercera División ganará en categoría y en calidad al reducirse el número de clubs. Ganaremos también los entrenadores y jugadores que quedemos dentro de dicha categoría al ser más potentes económicamente los grupos. Y saldrá ganando también el aficionado, que podrá presenciar encuentros de mucho mayor interés. En cuanto a los "contras", yo creo que el principal será el poco tiempo en que se quiere llevar a cabo la mencionada reforma. Mi opinión al respecto es que debe cambiar la actual estructura de la Tercera División.

—Y ahora otro tema que está "hirviendo" todavía en la calle, que se comenta insistentemente en peñas y tertulias. ¿Es de escasa calidad el fútbol castellano de Tercera? La pronta eliminación de nuestros representantes en la fase de as-

—Romero, del C. Caminos ha sido el jugador más peligroso y, mi colega más distinguido, el meta del Fuencarral, De Pablo.

—¿Cuál es el nivel de juego de la Primera Regional?

—En mi opinión muy bajo. Apenas tres o cuatro equipos sobresalen algo de los demás.

—¿Quién desconoce más el Reglamento, el público, el jugador, o el señor colegiado?

—Creo que generalmente es el público el menos enterado del Reglamento; aunque todo afortunadamente. También a veces, los jugadores acusaban ignorancia, aunque sea por conveniencia.

—¿Qué más puedes decirnos?

—Solamente me queda agradecer a este simpático semanario, esta oportunidad para saludar cordialmente a todos sus lectores.

—¿Qué más puedes decirnos?

—Solamente me queda agradecer a este simpático semanario, esta oportunidad para saludar cordialmente a todos sus lectores.

—No es cierto que el fútbol castellano de Tercera División sea inferior al de otras regiones. Lo que ocurre es que en provincias los entrenadores y jugadores suelen cobrar más que en Madrid y en las ciudades de alrededor, lo cual hace creer a mucha gente que por

—No es cierto que el fútbol castellano de Tercera División sea inferior al de otras regiones. Lo que ocurre es que en provincias los entrenadores y jugadores suelen cobrar más que en Madrid y en las ciudades de alrededor, lo cual hace creer a mucha gente que por



eso son mejores. Yo conozco bien la Tercera División y puedo asegurarte que en Castilla se practica un fútbol que nada tiene que envidiar al del resto de España. El hecho de que los equipos madrileños hayan sido eliminados en la fase de ascenso no quiere decir nada. Además, el Plus Ultra, por ejemplo, ha perdido la eliminatoria siendo superior al Aragón.

—Pregunta final. ¿La próxima temporada?

—Si te refieres al club en que presaré mis servicios, he de contestarte que aún no he firmado con ninguno ni se me han hecho proposiciones en serio. Ficharé donde estimen necesarios mis servicios y estén dispuestos a pagar una cantidad razonable, de acuerdo con la valía de mi trabajo, pues la próxima temporada va a ser muy dura y habrá que luchar incansablemente de principio a fin. Si no hay una buena oferta, prefiero descansar.